

ABSTRAK

Skripsi dengan judul "Pembentukan Karakter Religius Siswa Melalui Pembiasaan Kegiatan Keagamaan Jumat *Taqarrub* di MTs Negeri 2 Trenggalek" ini ditulis oleh Aidatul fitriah, Prodi Pendidikan Agama Islam Kelas-C NIM. 12201193233, pembimbing Bapak Muhammad Zainul Arifin, M.Pd.I. NIDN. 2006098301

Kata kunci: *Karakter religius dan Kegiatan Keagamaan*

Sehubung dengan penelitian Pembentukan Karakter Religius Siswa Melalui Pembiasaan Kegiatan Keagamaan Jumat *Taqarrub* peneliti memilih MTs Negeri 2 Trenggalek sebagai lokasi penelitian. Hal ini dikarenakan lembaga tersebut memiliki keunikan dalam usaha membentuk kareakter religius siswanya melalui kegiatan keagamaan mingguan yang mereka sebut dengan jumat *taqarrub* sebagai salah satu bentuk usaha sekolah dalam menanamkan nilai-nilai religius sehingga siswa mampu selalu mendekatkan diri kepada Allah demi kemajuan dan kebaikan sehingga terwujud generasi cerdas, kreatif, inovatif, dan berjiwa Islami yang nantinya dapat bermanfaat untuk kehidupan dunia akhirat.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah : (1) Untuk mendeskripsikan implementasi Jum'at *taqarrub* dalam pembentukan karakter religius siswa di MTs Negeri 2 Trenggalek (2) Untuk mendeskripsikan nilai-nilai yang diperoleh dari pembiasaan kegiatan keagamaan Jum'at *Taqarrub* di MTs Negeri 2 Trenggalek (3) Untuk mendeskripsikan evaluasi dari pembiasaan kegiatan keagamaan Jum'at *Taqarrub* dalam pembentukan karakter religius siswa di MTs Negeri 2 Trenggalek.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif, dalam penelitian ini penelitian terlibat aktif serta turun langsung ke lapangan untuk memahami fenomena dan menjaga keaslian data. Teknik yang digunakan oleh peneliti untuk mengumpulkan data adalah observasi, dokumentasi dan wawancara. Selain itu, analisis data dilakukan melalui reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan, selanjutnya, untuk pengecekan kabsahan data penelitian menggunakan pengamatan berulang, trigulasi data dan membercheck.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) kegiatan keagamaan Jum'at *Taqarrub* diimplementasikan dalam berbagai kegiatan keagamaan meliputi: Tadarus Al-Qur'an, Shalat dhuha, istighoshah, tausiyah, infaq seikhlasnya. (2) nilai yang dapat diperoleh kegiatan Jum'at *taqarrub* adalah : Nilai Ibadah, Nilai Istiqomah, Nilai Ketaatan, Nilai Akhlak dan Kedisiplinan, Nilai Amanah dan Ikhlas, Nilai Keteladanan. (3) Evaluasi dilakukan, dengan absensi dan pengamatan, serta perubahan sikap dan perilaku sehari-hari di sekolah.

ABSTRACT

The thesis entitled "Formation of Student Religious Character through Habituation of Friday *Taqarrub* Religious Activities di MTs Negeri 2 Trenggalek" ini written by Aidatul fitriah, Islamic Religious Education Study Program Class-C NIM. 12201193233, supervisor Mr. Muhammad Zainul Arifin, M.Pd.I. NIDN. 2006098301

Keywords: Religious *Character and Religious Activities*

In connection with the research on the Formation of Student Religious Character through the Habituation of Friday *Taqarrub* Religious Activities, researchers chose MTs Negeri 2 Trenggalek as the research location. This is because the institution is unique in its efforts to form students' religious characters through weekly religious activities which they call Friday *Taqarrub* as one form of school effort in instilling religious values so that students are able to always get closer to God for progress and goodness so that a generation of intelligent, creative, innovative, and spirited I is realized Slami which can later be useful for the life of the afterlife.

The objectives of this study are: (1) To describe the implementation of Friday *Taqarrub* in the formation of religious character of students in MTs Negeri 2 Trenggalek (2) To describe the values obtained from the habituation of Friday *Taqarrub* religious activities in MTs Negeri 2 Trenggalek (3) To describe the evaluation of the habituation of Friday *Taqarrub* religious activities in the formation of the religious character of students in MTs Negeri 2 Trenggalek.

This research uses a type of descriptive qualitative research, in this study the research is actively involved and goes directly to the field to understand the phenomenon and maintain the authenticity of the data. The techniques used by researchers to collect data are observation, documentation and interviews. In addition, data analysis is carried out through data reduction, data presentation and conclusions, furthermore, to check the validity of research data using repeated observations, data triangulation and membercheck.

Based on the results of the study shows that: (1) Friday *Taqarrub* religious activities are implemented in various religious activities including: Tadarus Al-Qur'an, dhuha prayer, istighosah, tausiyah, infaq sincerely. (2) The values that can be obtained from Friday *taqarrub* activities are: Worship Values, Istiqomah Values, Obedience Values, Moral and Discipline Values, Trust and Sincerity Values, Exemplary Values. (3) Evaluation is carried out, with attendance and observation, as well as changes in attitudes and daily behavior at school.

الملخص

أطروحة بعنوان "تكوين الشخصية الدينية للطالب من خلال تعويد الأنشطة الدينية ليوم الجمعة في مدرسة الدولة ٢ ترينغاليك تساناويا" كتبها إيداتول فتريا ، طالب برنامج دراسة التربية الدينية الإسلامية رقم ١١٩٣٢٣٣، المشرف الأستاذ محمد زين العارفين ماجستير التربية الإسلامية مدرس وطني ماجستير رقم ٩٨٣٠١ ٢٠٠٦٠
الكلمات المفتاحية: التنشئة، الطابع الديني

تقريب الجمعة هو نشاط ديني أسبوعي ويتم تضمينه في الأنشطة اللامنهجية في مدرسة تساناويا نيجيري ٢ ترينغاليك التي تقام بشكل روتيني كل يوم جمعة قبل خمس وأربعين دقيقة من بدء الدروس كشكل من أشكال الجهد المدرسي في غرس القيم الدينية في طلابها من أجل التقدم والخير حتى يمكن تحقيق جيل ذكي ومبدع ومبتكر وروح إسلامية يمكن أن يكون مفيدا لاحقا لحياة الآخرة

أهداف هذه الدراسة هي: (١) وصف دور تنفيذ تقاروب الجمعة في تكوين الطابع الديني للطلاب في ٢ ترينغاليك (٢) وصف القيم التي يمكن الحصول عليها من تعويد الأنشطة الدينية مدرسة تساناويا نيجيري تقاروب الجمعة في مدرسة تساناوية نيجيري ٢ ترينغاليك (٣) وصف تقييم التعود على الأنشطة الدينية تقاروب الجمعة في تكوين الطابع الديني للطلاب في مدرسة تسناوية البلد ٢ ترينغاليك

يستخدم هذا البحث نوعا من البحث النوعي الوصفي ، في هذه الدراسة يشارك البحث بنشاط ويذهب مباشرة إلى الميدان لفهم الظاهرة والحفاظ على صحة البيانات. التقنيات التي يستخدمها الباحثون لجمع البيانات هي الملاحظة والتوثيق والمقابلات. بالإضافة إلى ذلك ، يتم إجراء تحليل البيانات من خلال تقليل البيانات وعرض البيانات والاستنتاجات ، علاوة على ذلك ، للتحقق من صحة بيانات البحث باستخدام الملاحظات المتكررة وتنظيم البيانات ومناقشة الأقران.

وبناء على نتائج الدراسة تبين أن: (١) أنشطة تقاروب الجمعة الدينية تنفذ في عدة أنشطة دينية منها: تدروس القرآن، صلاة ضحى، الاستغوشاه، الطاوسية، الإخلاص. (٢) القيم التي يمكن الحصول عليها من سلسلة أنشطة تقدير الجمعة هي: قيم العبادة ، قيم الاستقامة ، قيم الطاعة ، القيم الأخلاقية والانضباط ، قيم الثقة والإخلاص ، القيم النموذجية. (٣) يتم التقييم مع التغيب والملاحظة ، والتغيرات في المواقف والسلوك اليومي في المدرسة